離が10万㎞未満で、現時

自然を守りながら工事を

点で支障が出ておらず今 年度については見送る。 するドライブレコーダー 市長車等19台に設置 記録の解像度は20

額後の委託料内訳は。 事業で指定管理委託料減 体はマイクロSDカード 毎に保存される。記録媒 式で、1ファイル約1分 画を開始する常時録画方 エンジン始動とともに録 万画素、記録方式は、 市営プール管理運営

費、修繕費、広告宣伝費 光熱水費、機械警備、循 必要な経費で、 維持管理のために最低限 や租税公課等の業務管理 環装置保守等の業務委託 人件費、

施設改良工事(その2)請 ◇防災行政無線 (移動系)

線機29台の設置工事。中 継局は二小に設置し、市 4年度にかけて中継局ー 南側の無線通信状況を 令和2年度から令和 移動局の可搬型無

所となる施設や、 応で活用する施設29カ所 小・中学校をはじめ避難 可搬型無線機は各 災害対

修工事請負契約 ◇日光橋公園外1公園改 希少植物の保護等、

事業の概要は。

議会運営委員会

集を行う議会運営委員会 催されました。 協議及び議会だよりの編 れた陳情の取り扱い等の 議案、市民等から提出さ の議事日程、一般質問、 定例会の会期や本会議 閉会中も含め5回開

開場を中止としたが、 前準備や施設の適切な 令和2年度はプール 少植物についての重要性 を理解した上での施工を 工事説明会を開催。令和 スケジュールは。

11月初旬までには、

3年度末の竣工を目指す。

②6月16日に、

日に市内の牛浜駅西口自 発生した。また、7月7 の備品が落下する事故が 立川市内にパラシュート た。訓練中、7月2日に 8月28日及び8月31日に 転車駐車場付近にフィン 人員降下訓練が実施され (足ヒレ)が落下する事故

▲横田基地対策特別委員会の様子

▲改修工事を実施する日光橋公園

進めることへの受注業者 者に対し再度、史跡、希 契約が確定したら、受注 こと等が記載されている。 物の周辺では作業しない う施工すること、希少植 の影響を最小限とするよ らいど公園の史跡に影響 がないよう、また植物へ 設計図書等にみずく 催され、 報等について 内容は、次のとおりです。 いて審査しました。主な 横田 特 甪 横田基地に関する情 別 16日に委員会が開 基地対策 2件の議題につ 特別委員会 委員

です。 主な内容は、次のとおり までの報告がありました。 6月12日から9月16日

しました。

施設等所在市

町村助成交

要望事項は、

国有提供

今後の工事に関する

地で陽性者が発生する都 時点では、 報提供があり、9月2日 9月2日までに16回の情 じて情報提供を受けてい 防衛省北関東防衛局を通 度、横田基地広報部から 発生については、横田基 ①横田基地における新型 る。6月16日から直近の コロナウイルス感染症の 症状のある人 演習場で、9月14日・15

は19名である。 数は3名、感染者の累計 横田基地

7月7日、 6月29日から7月2日、 ③6月17日から6月26日 所属のCV-22オスプレ イが部品を遺失した。 8月24日から

④陸上自衛隊第1空挺団 国に対して、 関する東京都と周辺市町 寺原演習場で、8月31 の人員による米空軍機か 13日に米軍及び国に対し が発生した。横田基地に 日・9月1日に北海道大 らの降下訓練が、7月8 また、市単独でも、7月 の情報提供等を要請した 再発防止、関係自治体へ 連絡協議会から米軍及び 日・9日に宮城県の王城 て強く抗議した。 原因究明

⑤7月17日に奥多摩町内 のC-130J輸送機が 参加した。 訓練に横田基地所属

日に習志野演習場で行わ

象資産の範囲の拡大・拡

全4項目です。

も第70回という節目の年

また、福生七夕まつり

でありました。東京オリ

ンピック・パラリンピッ への関係で日程変更等と

村調整交付金の増額、 付金及び施設等所在市町

が、飲酒運転により事故 する軍属が、7月26日に 地に所属する空軍兵4名 立川市内において横田基 において横田基地に所属

ピック・パラリンピック

中止となり、東京オリン なりましたが、こちらも

も1年間の延期となりま

⑥8月3日から5日に、

サムライ即応監査という、 有事における即応態勢の を起こした。

コロナウイルス感染症拡大防止に係る

⑦瑞穂町内で昨年12月 行われた。 維持強化のための訓練

会活

動

か

5

:

関連した工事車両用のゲ トの設置工事が完了し

在市町 2 に関する要望ついて 玉 有提供施設等所

村助成交付金等

省への要望について協議 例年実施している総務

オスプレイの施設整備に ら行われていたCV-22

議会改革に関する協議会から ~新たな取り組み~ 『福生市議会災害対応方針』に基づく

訓練を実施 福生市議会では、福生市において大地震等の大規模災害が発生した際 に、災害対応方針に基づき、迅速かつ適切な対応を図るため、年に数回 の訓練を実施することとしています。

8月30日から9月5日の防災週間の際に、災害用伝言ダイヤル(171) 及び災害用伝言掲示板(web171)の体験訓練を実施しました。

SNSで議会の情報を 発信しています!

Facebook



Twitter



な事項について協議していきます。

令和2年第3回定例会より、新型コロナウイルス感染症への対策を講じながら 傍聴の受け入れを再開しました。ご協力をいただきました市民の皆様に、感謝申 し上げます。

福生市議会の対応

感染症対策を講じました

- ・各階に消毒液を設置しました
- ・発言中も原則としてマスクを着用することとしました
- ・議場及び委員会室の窓や出入口を開放し換気に努めました
- ・職員の出席を最小限にとどめました

感染症拡大防止のため、 日程を短縮しました

- -般質問の上限時間を短縮しました(60分→30分)
- ・決算審査特別委員会の日程を短縮しました(4日間→3日間)

傍聴の受け入れを再開しました 対策を徹底し、

- マスク着用、手指消毒にご協力をいただきました
- ・傍聴受付時の体調確認及び非接触型体温計による検温にご協力をいただきました
- ・傍聴席の間隔を空けるため、議場の一般傍聴席を15席に削減しました(通常は
- ・傍聴席及び筆記具等の消毒を行いました
- ネット中継乃び多摩ケーブルネ ご案内しました

掲載しました。12月の記 ては、 期となり、12月19日に開 した。 皆様と共に気運を高めて 念式典に向けて、市民の 会議員全員の集合写真を ります。福生市議会とし 催される予定となってお 式典は7月の開催から延 が、市制施行50周年記念 図るという意味で、今 ポロシャツを着た市議 の表紙では50周年記念 そのような状況下です きたいと思います 50周年の気運醸成

た。市が主催するイベン 今年で50周年を迎えまし 係でほとんどのイベント と共に50周年をお祝いす なるはずでありましたが、 る、今年はそんな1年に で活躍する市民の皆様方 いう冠を付けて、各界 市制施行50周年記念」 いました。 中止、延期になってし 型コロナウイルスの関 のタイトルには、「福 日に市制施行となり、 福生市は昭和45年7月





